
ちか
近く①（の・と）レストラン ②（に・が）
い　　　　　　とくべつ　　にく　　　　　　　た
行きました。特別な肉③（を・と）食べま
　 　　ほか
した。他④（が・の）　A もとてもおいし

かったです。
　　　　　　 　

格助詞と漢字

なまえ　　　　　　　　　　　　  ひづけ
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Aに入る言葉を下から

①～④に入る、正しい

　　　　  はい　ことば 　した

　　   えら
　　選びましょう。
　　　　　　　　 はい　　  ただ

　　　かくじょし　えら
　　格助詞を選びましょう。

　　　　はい　ことば 　　なん
＊Aに入る言葉は、何ですか？＊

（あ）料理（い）料金（う）食料品


